
令和７年度第１回大網白里市地域公共交通活性化協議会 結果 

 

 

議題 

議題１  

瑞穂地区コミュニティバスの運行計画（案）及びパブリックコメントの実施について  

承認１７、不承認１、無効０ 

賛成多数により承認 

 

議題２  

小湊鐵道の運賃改定に伴う地域公共交通計画認定申請の変更について 

承認１８、不承認０、無効０ 

総員賛成により承認 

 

協議会からの意見 

件名 意見内容 市の考え 

議題（１） 
・コミュニティバス停留所（自由乗降不可）の 

位置が決定したらご教示ください。 

・運行ルート等が確定次第、お知らせいたします。 

議題（１） 

・瑞穂地区コミュニティバスのルートについて、

大網駅・アミリィ・大網病院は、弊社の路線バス

と競合しており、ルート変更について検討依頼

を行ってまいりましたが、回答がない状況での

承認依頼となるため、承認をいたしかねます。 

・ルートの正式決定については、活性化協議会にて協議す

べき事項だと考えております。 

 また、大網駅～大網病院間のルートは、市民アンケート、

住民説明会においても要望の多かった区間となりますの

で、コミュニティバスのルートから外すことは非常に難し

いと思われます。 

 コミュニティバスと路線バスの共存を図るためにも、路

線バスへの乗継ぎ割引券の配付等を検討してまいります。 


